
Bürgerverein Gellep – Stratum 1975 e.V.  
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 15.03.2007 im Landhaus 
Anwesend waren 27 Mitglieder und ein Gast 
Beginn: 20:10 Uhr                                                             Ende: 22:10 Uhr 
 
Tagesordnung 
 
1. Begrüßung 
durch den 1. Vorsitzenden Klaus Jagusch und Gedenken an die Verstorbenen des 
letzten Jahres 
Anträge:  keine 
 
2. Tätigkeitsbericht des Vorsitzenden  
K. Jagusch schilderte die Arbeit des Vorstandes im vergangenen Jahr. 
Schwerpunkte: Ortsentwicklungsplan des BV´s, Friedhof- Parkplatz und Lärmschutz, 
Der Bau des Bouleplatzes verzögert sich, es muss ein neuer Standort gesucht werden 
Dinge, die erfreulich sind: der 1. Adventsmarkt in Gellep-Stratum war ein großer 
Erfolg, unsere Weihnachtsbeleuchtung wurde in diesem Jahr nicht Opfer des 
Vandalismus. 
 
3. Kassenbericht durch Renate Westerhoff 
Vorjahresbestand: 7496,67 € 
Einnahmen: 3599,87 €, davon 836,00 € Beiträge und 1433,75 € Anzeigen 
Ausgaben: 4673,77 € 
Neuer Kassenstand: 6422,77 € 
 
4. Bericht der Kassenprüfer: 
Die Kassenprüfer Herr Schulze Düllo und Herr Dr. Rogge bestätigten, dass die Kasse 
ordnungsgemäß geführt wurde, es liegt eine korrekte Buchführung vor, es gab keine 
Beanstandungen. 
 
5. Aussprache zu den Berichten 
Es gab keine Wortmeldungen zu den Berichten 
 
6. Antrag auf Entlastung des Vorstandes 
Die Kassenprüfer baten die Versammlungsteilnehmer den Vorstand zu entlasten. 
Entlastung: Einstimmig 27 Stimmen  
 
7.Wahl eines neuen Kassenprüfers 
Herr Dr. Rogge hat zum 2. Mal die Kasse geprüft, daher ist die Neuwahl eines neuen 
Kassenprüfers notwendig. 
Vorschlag Herr Christoph Theißen, er wurde einstimmig gewählt und nimmt die Wahl 
für 2 Jahre an. 
 
Neues aus dem Vorstand: 
 
Klaus Jagusch teilte der Versammlung mit, dass Renate Westerhoff aus 
gesundheitlichen Gründen von ihrem Amt als Kassiererin zurücktritt, Kommissarisch 
übernimmt Heinz Spörk (z.Z. 2. Vorsitzender) den Aufgabenbereich des Kassierers. 
Gregor Roosen (z.Z. Geschäftsführer) unterstützt ggf. kommissarisch den 2. 
Vorsitzenden. Beide wurden einstimmig vom Vorstand gewählt, die Ämter 
kommissarisch bis zu den Neuwahlen im Jahre 2008 zu übernehmen. 
Ferner wird Harry Meschke als Beisitzer kooptiert, er möchte in der AG-Grün 
mitarbeiten. 



Vortrag: Herr Konen von der Firma Lumitec 
 
Herr Konen referierte über den Einsatz von Wärmepumpen, diese sollen den 
Energieverbrauch reduzieren, weitere Infos unter: www.lumitronic.de 
 
Vortrag: Bezirksschornsteinfeger Michael Ulbricht 
 
Herr Ulbricht berichtete über den Energiepass, der ab 1.1.2008 Pflicht wird, es gibt 2 
Arten den verbrauchsorientierten (nur Verbrauchskosten) und den bedarfsorientierten 
Ausweis, der qualifizierter ist und auch Anregungen zu Sanierungen gibt, der Pass ist 
10 Jahre gültig. Ausstellen dürfen den Pass nur zertifizierte Energieberater, wie z.B. 
Schornsteinfeger mit Ausweis. Weitere Informationen unter: www.ikbaunrw.de 
 
9. Verschiedenes  
 
Am 1. 9. 2007 soll in ganz Gellep- Stratum ein Garagentrödelmarkt stattfinden, 
jeder kann sich beteiligen – Orga: Veronika Menne 
 
Welche Industrie kann an den Hafen? Frage von Herrn Rogge - in Ortsnähe lt. B-
Plan nur Gewerbebetriebe und erst hinter der Hafenringstr. beginnt das 
Industriegebiet 
 
Ausbaupläne  A 57 – Auskunft von Rebecca Eckelboom, die Anschlussstelle Oppum 
bleibt wie bisher, es ist keine Anbindung einer Straße aus dem Latumer Bruch 
vorgesehen 
 
Deichgeld – Herr Franz Kleutges weist nochmal auf die Ungerechtigkeit der Erhebung 
von Deichgeld hin,  - bleibt Thema beim BV, wir werden Rechtsbeistand suchen. 
 
Zum Ende der Sitzung stellte Markus Kreutz unsere Homepage vor. 
 
 
Protokollführerin: Claudia Schleeberger 
Krefeld, 16.3.2007 


